

Defensoría pide medidas para detener el recrudecimiento de la violencia en el puerto.

El defensor del pueblo, Jorge Armando Otálora Gómez, prendió las alarmas frente a la reaparición de las llamadas 'casas de pique' en Buenaventura, luego de conocer, por parte del CTI de la Fiscalía, varios casos de desaparición y tortura.

Entre los casos reportados se encuentra el de una madre cabeza de hogar dedicada a la minería artesanal, dos hombres que trabajaban en construcción y un joven ayudante de bus. "Preocupa particularmente el caso de una niña de tan solo 8 años, cuya desaparición fue reportada desde el 6 de octubre de 2014, sin que haya noticia de ella", dice la comunicación de la entidad.

En el informe de la Defensoría, también se advierte sobre el reclutamiento forzado a menores de edad, luego de la aprehensión de cuatro adolescentes entre los 14 y los 16 años de edad.

El Sistema de Alertas Tempranas de la entidad también advierte sobre tres casos de ciudadanos que fueron secuestrados y torturados a manos, presuntamente, de miembros de 'Los Urabeños'.

[www.eltiempo.com/colombia/cali/alertan-por-reaparicion-de-casas-de-pique-en-buenaventura/15166716](http://www.eltiempo.com/colombia/cali/alertan-por-reaparicion-de-casas-de-pique-en-buenaventura/15166716)